
SÍNTESIS RADIO 
 
22 DE JUNIO DE 2006. 
 
 
AL INSTANTE 
RADIO CAPITAL 
 
 
• El IEQ realizó un recorrido desde Querétaro y a más de 8 horas de distancia 

con rumbo a la sierra gorda, con la intención de verificar que se estén 
dando todas las facilidades a los habitantes de las zonas más alejadas, 
para que este próximo 2 de julio puedan hacer valer su derecho de voto.  

 
• El dirigente del PAN Rafael Puga Tovar, calificó como una ridiculez que se 

pare la entrega de obra pública en temporada electoral y dijo que serán los 
tribunales quienes decidan sobre las acusaciones en que se aplicó el PAC 
rural.  

 
• El dirigente estatal del PRI Jesús Rodríguez Hernández, presionó, al 

explicar que la autoridad electoral tiene la obligación de elementar los 
hechos sucedidos y emitir la denuncia correspondiente ante la autoridad 
judicial, a pesar de que el vocal ejecutivo del IFE aseguraba que ese no es 
el papel del instituto.  

 
CÓDIGO CIUDADANO 
RADIO FÓRMULA 
 
 
 
• La Sra. Consuelo Ruiz Rubio, Presidenta del Club de Industriales, señaló 

que buscaron la manera de reunirse con Andrés Manuel López Obrador, 
pero fue imposible por la apretada agenda del candidato.  

 
• Sergio Villaseñor, Presidente de CANACINTRA, señaló que hubiera sido 

bueno escuchar a Andrés Manuel López Obrador en temas como el futuro 
de la industria en nuestro país.  

 
• La ausencia de Andrés Manuel López Obrador con los empresarios, fue 

un problema de agenda, planteó Manuel Camacho Solís, quien aceptó su 
responsabilidad. Considera que no le resta puntos, pues no se hizo de mala 
fe.  

 
PARA CONTINUAR 
MULTIMUNDO RADIO 
 
 
• Hay en Querétaro, elementos para desarrollar una elección tranquila y en 

orden, asegura Armando Rivera, al reiterar que la guardia municipal 



apoyará en esta labor. También se manifestó a favor de que el 2 de julio 
haya ley seca para reducir los riesgos de incidentes.  

 
• Ya notificó el municipio a las autoridades electorales, las violaciones por 

parte de diversos partidos políticos, en torno a la colocación de propaganda 
electoral en el área de monumentos históricos, confirma Armando Rivera, 
quien aclara que esta situación sólo se ha dado en postes.  

 
• A 10 días de las elecciones, la mayoría de la gente sabe bien cuándo es la 

elección.  
 
• Manuel González Valle sostuvo un encuentro con invidentes. Insistió en 

que un porcentaje de trabajadores del municipio sea para invidentes.  
 
• Confía Manuel González Valle que el TRIFE ratificará su candidatura, en 

caso de que el PRI decida acudir a la instancia federal para impugnarlo.  
 
• El Proceso electoral en el Marqués va a acabar en los tribunales, advirtió el 

presidente del comité municipal Eduardo Curiel y aseguró que hay un 
rompimiento con los líderes de la coalición por México con los comités 
municipales del PRI y PVEM.  

 
• El secretario técnico del consejo de la Alianza por México, Hiram Rubio, 

presentó un video en el cual se muestra a Francisco Garrido Patrón 
realizando actos de entrega del PAC, cuando se había acordado 
suspenderlo; con esto, señaló, se corre el riesgo de que la elección pueda 
ser anulada, por los vicios que se encuentran en ella.  

 
 
NOTICENTRO 
RESPUESTA RADIOFONICA 
 
 
• Se ha violentado el convenio que tienen los partidos políticos con el INAH, 

de no colocar propaganda política en el centro histórico, por lo que el 
municipio está en espera de que el IEQ le solicite el retiro de esta 
propaganda, señaló el edil capitalino Armando Rivera Castillejos.  

 
• El delegado especial del Comité Directivo Municipal del PAN, Alfredo 

Arévalo, exhortó a los priístas inteligentes y comprometidos con México, a 
que el próximo 2 de julio voten por los candidatos del blanquiazul, ya que el 
PRI se ha rezagado y no cuenta con oportunidad alguna.  

 
• A diez días de las elecciones, preocupa a la candidata a la presidencia 

municipal de Querétaro por la alianza por México, Dolores Cabrera Muñoz, 
que el gobierno estatal no respete lo que diga, pues mientras que el 
secretario de gobierno Alfredo Botello Montes declaró que suspenderán 
los apoyos del PAC, el gobernador Francisco Garrido entregó apoyos de 
dicho programa este miércoles en la colonia Tlacote el Bajo.  

 



• El candidato a la presidencia municipal de Querétaro por el PT, Fabio 
Espinosa, informó que este jueves interpondrá una queja ante el consejo 
electoral por la inauguración que hará el presidente de la República Vicente 
Fox de la obra municipal denominada tercer piso de Bernardo Quintana, ya 
que rompe con el pacto de neutralidad.  

 
• Confirmó el candidato de Nueva Alianza a la presidencia municipal de 

Corregidora, Feliciano Solís, que se une a la campaña de la Alianza por 
México y de su candidato Mario Jiménez, aunque afirmó que no renunciará 
oficialmente a su partido y pedirá que los votos sean para la coalición PRI - 
PVEM. Según él, no busca hacer daño a su partido. 

 
 
 


